

Aspiran convertir Empresa palaceña Cubaquivir principal polo productivo pinareño

Category: Los Palacios

Published: Monday, 11 January 2021 13:10

Written by Ricardo Rodríguez González

Hits: 987



Gustavo Rodríguez Rollero, ministro de la Agricultura se interesó por la capacitación para el uso eficiente de las máquinas de riego de pívot, su central eléctrica, la fuerza laboral, preparación de suelos y la reparación de caminos en la Empresa Agropecuaria Cubaquivir Los Palacios, porque su objetivo es "convertir a la Empresa palaceña en el principal polo productivo de Pinar del Río".

Aspiran convertir Empresa palaceña Cubaquivir principal polo productivo pinareño

Category: Los Palacios

Published: Monday, 11 January 2021 13:10

Written by Ricardo Rodríguez González

Hits: 987

En la entidad están instalados 11 sistema que garantizan el regadío de 168 hectáreas sembradas de viandas, hortalizas y granos, inversión que supera los 300 000 dólares.



El titular del sector intercambió con los directivos y especialistas en el Polo Productivo de la Unidad Empresarial de Base El Blay, acompañado por Julio Cesar Rodríguez Pimentel, presidente del Consejo de Defensa Provincial en Pinar del Río